

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Belgo-Canadian Realty Co., de construire des marquises.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la "Mount Royal Realities Co.", de céder certaines rues à la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Blumenthal, Martin et Poissant, dissidents.)

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender l'article 420a de la Charte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et renvoyé à la Commission de Législation avec autorisation de préparer un amendement dans le sens suggéré par le Bureau des Commissaires, si elle le juge à propos.

Son Honneur le Maire ayant quitté la salle du Conseil, M. l'échevin Drummond, Maire-Suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

INTERPELLATIONS.

32.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'éch. Ward, re achat d'emplacements pour y construire des casernes de pompiers sur les rues Drummond et St-Luc; (b) M. l'éch. Ward, fourniture de blocs d'asphalte et de granit; (c) M. l'éch. Létourneau, re actions prises contre la Compagnie du Grand-Tronc; (d) M. l'éch. Blumenthal, re Compagnie Canadienne d'Autobus; (e) M. l'éch. Garceau, re codification des règlements concernant l'hygiène; (f) M. l'éch. Ménard, re rupture du canal d'un égout du quartier Bordeaux.

MOTIONS.

33.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que les amendements suivants soient insérés dans le bill de la Cité:

L'article 65 de la loi 62 Victoria, chap. 58, est remplacé par le suivant:

"65.—Cet avis doit spécifier ce qui donne le cens électoral à l'électeur que l'on veut faire ajouter, et les causes d'incapacité de ceux dont on veut faire rayer les noms, et doit être, à la diligence du requérant, le ou avant le 17 décembre, signifié, par lettre chargée, à l'adresse mentionnée sur la liste, à tout électeur dont on veut faire rayer le nom."

La formule 2 de la loi 62 Victoria, chap. 58, est remplacée par la suivante:

No 2, formule mentionnée dans l'article 62.

AVIS AUX ELECTEURS DE LA CONFECTION DES LISTES ELECTORALES

Avis public est par les présentes donné que les listes électorales pour les divers quartiers de la Cité de Montréal ont été remises au soussigné, et que, sous quinze jours de cette date, tout électeur, dans tout quartier, pourra donner avis, par écrit, au soussigné, qu'il s'adressera au recorder de la Cité pour faire amender la liste électorale pour tout quartier, soit en y ajoutant les noms des personnes omises ou en biffant les noms de personnes inscrites à tort. Cet avis doit spécifier les qualités des personnes dont on veut faire ajouter les noms, et les causes d'incapacité de celles dont on veut faire biffer les noms, et doit être signifié, à la diligence du requérant, le ou avant le dix-septième jour de décembre 19... à toute personne dont on veut faire biffer le nom des

29.—From Board of Commissioners, to allow the Belgo-Canadian Realty Co. to erect marquises.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Mount Royal Realities Co. to cede certain streets to the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Blumenthal, Martin and Poissant dissenting.)

31.—From Board of Commissioners, to amend Art. 420A of the Charter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended and that said report be received and referred to the Legislation Committee with power to draft an amendment as suggested by the Board of Commissioners, if deemed advisable.

His Worship the Mayor having left the Council Chamber, Ald. Drummond, Acting Mayor, took the Chair.

QUESTIONS.

32.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Ward, re purchase of Drummond and St. Luke streets fire station; (b) Ald. Ward, re supply of asphalt and granite blocks; (c) Ald. Létourneau, re actions taken against the Grand Trunk Ry. Co.; (d) Ald. Blumenthal, re Canadian Auto-bus Co.; (e) Ald. Garceau, re codification of the Health by-laws; (f) Ald. Ménard, re bursting of sewer in Bordeaux Ward.

MOTIONS.

33.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That the following amendments be incorporated in the City's bill:

Article 65 of the Act 62 Victoria, chap. 58, is replaced by the following:

"65.—Such notice shall specify the qualifications of the electors whose names are sought to be added and the causes of disqualification of those sought to be struck off, and shall be served at the diligence of the applicant, on or before the seventeenth of December, upon every elector whose name is sought to be struck from the electors' list, by registered letter sent to the address mentioned on the list.

Form 2 of the Act 62 Victoria, chap. 58, is replaced by the following:

No. 2 form mentioned in article 62.

NOTICE TO ELECTORS OF COMPLETION OF ELECTORS' LISTS

Public notice is hereby given that the electors' lists for the several wards of the City of Montreal have been delivered to the undersigned, and that, within fifteen days from the date hereof, any elector in any ward may give notice in writing to the undersigned, that he will apply to the recorder of the City to have the list of electors for any ward amended, either by the addition thereto of names of persons omitted, or by striking therefrom the names of persons improperly inserted. Such notice must specify the qualifications of the persons whose names are sought to be added, and the causes of disqualification of those sought to be struck off, and must be served, at the diligence of the applicant, on or before the 17th day of December 19... upon every person whose name is